祝 伏古児童会館30周年



12月8日、伏古児童会館で開館30周年記念式典が開催されました。子どもたちが制作したブロンズ粘土製の壁画が披露されたあと、ジャグリングショーなどが行われ、大いに盛り上がりました。

科学って意外と面白いんだゾ!



12月8日、美香保小学校で「美香保サイエンススクール」が開催。子どもから大人まで、地域のみんなで科学のおもしろさを体験しました。

東区のパノラマ

カラダにいいこと 始めよう!

11月13日、東区民センターで「東区健康フェア2007」を開催。講演会や食生活改善展、パネル展示などが行われました。食生活改善展では、タッピーレシピの紹介や試食コーナーが設けられ、来場した皆さんは、楽しみながら健康への意識を高めていました。また、東区内にある障がい者の皆さんが通う授産施設、共同作業所で作られたおしぼり、和紙染め袋、和紙カード入れが、来場した皆さんに配布されました。





平成19年度札幌市自治振興功労者表彰

🐇 ~ 心からお祝い申し上げます ~

長年にわたり、地域の自治振興に貢献された方の功績を たたえる「札幌市自治振興功労者」の表彰式が11月21日に 行われました。

東区からは、高木茂夫さん(鉄東地区連絡協議会副会長)、高橋京子さん(苗穂連合町内会副会長兼女性部長)が表彰されました。



高木 茂夫さん



高橋 京子さん

広告